

Cali, marzo 3 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Valle fortalece su potencial turístico](#)

▪ [Evaluación de catastro en Tuluá](#)

📰 [Google News](#)

■ El proyecto enfrenta investigaciones y falta de ejecución

¿Qué pasará con el Centro Integral para la Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastre? La Alcaldía busca evitar que sea un “elefante blanco”



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 3 de Marzo, 2025

La Alcaldía de Cali informó que trabaja en la recuperación del Centro Integral para la Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastre, Cigred, un proyecto que en 2023 fue declarado fallido por la Contraloría.

Desde el inicio de la actual administración, se han tomado medidas para evaluar su viabilidad y garantizar el uso adecuado de los recursos públicos.

El Cigred fue diseñado para fortalecer la capacidad de respuesta ante emergencias en la ciudad.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Denuncian modalidad de estafa con Bancolombia, vea de qué se trata](#)



[botín](#)

[Asalto a un banco, delincuentes mataron a un policía y escaparon con el](#)



[Abandonan cadáver en las afueras de una clínica de Cali](#)



[Shakira en Cali: ¿una nueva fecha en su gira tras la cancelación en Medellín?](#)

Sin embargo, el incumplimiento de plazos y la falta de dotación impidieron su funcionamiento.

En respuesta, la alcaldía avanza en un convenio con la Universidad del Valle para realizar estudios técnicos que permitan definir el futuro del proyecto.

Según María Alexandra Pacheco, secretaria de Gestión del Riesgo, la recuperación del Cigred es una prioridad.

“Desde el primer día de gobierno hemos trabajado para cumplir este compromiso. Nuestro objetivo es garantizar la seguridad de los caleños y proteger la infraestructura de la ciudad”, afirmó.

Investigaciones y acciones para la recuperación del Cigred

El estado del Cigred fue objeto de seguimiento por parte de los entes de control.

En diciembre de 2023, la Contraloría y la Personería de Cali iniciaron investigaciones fiscales y disciplinarias para determinar responsabilidades en la gestión del proyecto.

En marzo de 2024, el alcalde Alejandro Eder incluyó el desarrollo del Cigred en el ‘Libro Blanco’, donde se documentan los proyectos en riesgo heredados de administraciones anteriores.

Para noviembre de 2024, la Contraloría General de la República instó a la Alcaldía a tomar medidas concretas para evitar que el proyecto se convierta en un “elefante blanco”.

Como parte de las acciones correctivas, en diciembre de 2024 la alcaldía presentó ante el DAGMA el Plan de Manejo de Afloramiento de Aguas Subterráneas para Obras Civiles y de Construcción, PMAASOC.

Además, durante el mismo año se logró la liquidación de tres contratos asociados al proyecto que permanecían pendientes de cierre.

Estudios técnicos para evaluar la viabilidad del proyecto

La Alcaldía de Cali adelanta la estructuración de un convenio interadministrativo con la Universidad del Valle, con el objetivo de realizar estudios de vulnerabilidad geotécnica y estructural, así como un levantamiento topográfico.

Estos análisis permitirán conocer las condiciones actuales del Cigred y determinar si su recuperación es viable.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...

